



石巻市立
飯野川小学校

防災かしわ

7月号

2020. 7. 11

発行日は、
毎月のメモリアルデーとしています

土砂災害避難訓練をしました！【6/17】

今年度の土砂災害を想定した避難訓練では、『総合支所』に避難しました。いろいろな避難場所を決めておき、その時の状況により、最善の場所に避難しようとする考え方です。本校では、4月に『八幡神社』にも避難しています。



6年生と1年生、5年生と2年生、3年生と4年生の順に学校を出発しました。



1年生の様子を見守りながら避難する6年生



総合支所に着きました。もう安心です。



大変暑い中、無事避難が完了

学校区パトロールをしました！【6/18】



当日は、河北警察署や防犯ボランティアの総武建設様、防犯協会の小関様、また、校外指導部の茂木様等の多くの方々のご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

子供達は、出発前に、担当より、最近不審者が多くなってきている



こと・交通安全に心掛けることの2点に注意するようにと、指導を受けてから下校しました。それぞれが注意しながら、集団下校しました。



自転車も押して歩きます。



地区毎に職員が引率しました。



安全に気を付けて歩いていました。

令和2年7月豪雨，継続中！



豪雨で 18 人死亡 16 人心肺停止 7/5(日) 16:03

熊本豪雨、死者 18 人に 心肺停止 16 人、行方不明 14 人

熊本県南部を襲った豪雨で、熊本県は5日、3市町で計18人が死亡したと発表した。ほか16人が心肺停止状態で、14人が行方不明。警察や消防、自衛隊が捜索や被災者の救助に当たっている。14人が心肺停止状態で見つかった球磨村の特別養護老人ホーム「千寿園」では、約50人が救出された。

写真:毎日新聞, 記事:共同通信より

また、悲惨なニュースが飛び込んできました。昨年の台風では、ここ飯野川も、大きい被害を受けました。対岸の火事とは思わずに、大雨や豪雨、台風に備えていくことが大切です。